

# Reabren Sapu 18 de Septiembre tras la confirmación de recursos por parte de Salud

**L**a molestia y preocupación de los vecinos del barrio 18 de Septiembre se hicieron visibles públicamente tras el cierre del Sapu del sector, situación que dejó a numerosas familias sin acceso oportuno a atención de urgencia. El conflicto derivó en una manifestación encabezada por Luisa Quezada Ampuero, presidenta del Comité Pro Adelanto del Barrio 18 de Septiembre, quien acompañada por comunidades vecinales y dirigentes sociales, se congregó a las afueras del Teatro Municipal de Punta Arenas para exigir respuestas concretas por parte de las autoridades comunales.

La movilización se desarrolló previo a la sesión del Concejo Municipal, instancia en la que los vecinos buscaron entregar formalmente una carta al alcalde y visibilizar el descontento del barrio. La decisión fue adoptada tras una reunión de emergencia realizada el sábado 10



El Sapu 18 de Septiembre retomará la atención de urgencia a contar de las 17 horas de hoy.

de enero, donde se recogieron testimonios de vecinos afectados por la falta de atención médica. "Esto no es antojadizo ni un triunfo de nadie, esto es de los vecinos", sostuvo Quezada, subrayando que el mandato de la asamblea fue claro frente al cierre del recinto.

Según relató la dirigente, la suspensión del servicio generó situaciones críticas en el sector. "Había mucha gente que se quedó sin atención médica. No puede ser que dejen familias sin atención cuando se necesita", afirmó, mencionando casos de personas que no conta-

ban con recursos para trasladarse a otros centros asistenciales y de adultos mayores que debieron recorrer largas distancias sin lograr ser atendidos debido a la saturación de otros Sapu.

Desde el Comité Pro Adelanto del Barrio 18 de Septiembre informaron que lograron reunir más de 1.500 firmas en apoyo a la reapertura del servicio, las que serán igualmente entregadas a la autoridad comunal. Quezada valoró el anuncio de reapertura, pero fue enfática en señalar que la gestión debió realizarse con anterioridad.

Pese al descontento, desde el barrio también se reconocieron apoyos relevantes. Luisa Quezada destacó las gestiones de Víctor Fuentes, jefe de Salud de la Cormupa, quien tomó nota de las preocupaciones planteadas por los vecinos y canalizó las inquietudes del sector ante las autoridades correspondientes.

## Confirmación de los recursos

Durante la tarde de este lunes, y tras la confirmación de recursos por parte del Servicio de Salud, la Corporación Municipal de Punta Arenas informó que el Sapu del Cesfam 18 de Septiembre reabrirá este martes 13 de enero desde las 17 horas.

El alcalde Claudio Radonich señaló que esta confirmación "era la condición para poder habilitar de inmediato nuestro Sapu en el consultorio de la 18", agradeciendo el apoyo de la ministra de Salud, parlamentarios, concejales y funcionarios del Servicio de Salud que agilizaron la llegada de los recursos. En tanto, el jefe de Salud de la Cormupa, Víctor Fuentes, indicó que "los equipos ya están armando todo para partir mañana (hoy) a las cinco de la tarde y recibir a los vecinos del sector". /LPA